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安徽德豪润达电气股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-01 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

参与公司 2022年度业绩说明会的投资者 

时间 2023年 6 月 20日（星期二）下午 15:00-16:30 

地点 深交所“互动易”平台“云访谈”栏目 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长兼总经理吉学斌先生、财务总监冯凌先生、董事会

秘书季庆滨先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2023年 6月 20日（星期二）15:00-16:30以网络远程

文字交流的方式，在深交所“互动易”平台“云访谈”栏目召

开了 2022 年度业绩说明会，与投资者进行沟通和交流。具体

问答内容如下： 

1.问：希望在吉董事长带领下，公司能够盈利，能够让广大股

民看到希望，请问有什么举措吗？ 

答：谢谢您对公司的支持和关注，公司董事会和管理层将加大

对闲置资产的处置，尽快处理历史遗留问题，并加大对新产品

的研发力度，充分发挥公司优势，将现有业务做大做强，并根

据公司经营情况择机置入优质资产，增强公司综合竞争力。 

2.问：公司与做花洒、淋浴器、厨卫用品的松霖科技有合作关

系吗？ 



答：目前没有合作 

3.问：公司去年小家电业务营收减半，今年负责营销的杨燕女

士还辞职了，家电业务今年会采取什么措施来稳定收入呢？

答：公司小家电业务主要客户与公司是战略合作关系，2022年

以来受国内外形势影响，公司营业收入同比降低，公司将在稳

定现有客户的基础上加大对国内市场的投入。 

4.问：请问公司后续小家电业务组装和生产目前还在唐家湾 1

号还是厂房已经搬迁到其他工业园了呢 

答; 目前小家电生产基地为金凤路一号和珠海高新区科技创

新产业园。 

5.问：浙江乘泽入主以来，采取了哪些措施，使公司向好的方

向发展？ 

答：2021年以来，公司第一大股东变更为浙江乘泽科技责任有

限公司，公司组建新的董事会和管理层，新的管理层对公司业

务进行梳理，淘汰落后产能，组建智能家电生产平台，在稳定

出口业务的同时加大国内市场销售，努力使公司进入良性发展

轨道。 

6.问：公司持有的雷士照明股票会处置吗？ 

答：公司暂没有处置雷士国际股份的相关安排，若有相关计划

公司将及时履行审议信息披露义务，敬请关注。 

7.问：营收快速下滑与行业趋势不同，毛利率显著低于同行业

小家电企业，原因是什么？ 

答：公司厨房家电产品的毛利率水平在同行业可比公司中较

低，主要原因为：受外部经济形势影响及市场需求变化，销售

订单整体减少，欧洲订单影响较大尤其英国，美洲订单有所缩

减，公司营收大幅减少，以及大宗原材料价格、海运价格等持

续上涨、人工成本增加、汇率变动、小家电固定成本摊薄力度

下降等因素共同影响所致。 

8.问：蚌埠崧欣的电源业务会发展壮大，维持现有规模还是会



缩减？ 

答：蚌埠崧欣会结合市场行情变化和未来订单情况调整发展方

向。 

9.问：目前德豪董事会及管理层对后续公司发展有什么计划

吗？ 

答：公司董事会和管理层将加大对闲置资产的处置，尽快处理

历史遗留问题，并加大对新产品的研发力度，充分发挥公司优

势，将现有业务做大做强，并根据公司经营情况择机置入优质

资产，增强公司综合竞争力。 

10．问：后续公司是否考虑出售芜湖、大连房产和园区来补充

公司的流动性呢？ 

答：公司一直在积极处置芯片闲置资产，通过寻求合作方等方

式盘活三地园区资产。 

11.问：请问立案调查的事情有进展了吗？都快一年的时间了，

蚌埠公安局就这效率吗？ 

答：原实际控制人涉嫌侵占补贴款案件仍在调查当中。 

12.问：请问吉董事长德豪目前您担任董事长 2 年之久，德豪

情况您应该是很了解了，鉴于这种情况有几个问题想咨询一

下，1、德豪从 23 年 1 季度营业收入降低太多，小家电业务国

外订单是不是都萎缩没有了呢？2、德豪与蚌埠城投的劳动仲

裁还是无进展吗？进展到哪一步了？3、原实际控制人王冬雷

在德豪挪走的 2.4 亿资金目前有什么进展吗？4、10 月 25 日

由您提出回购股份计划，时间已过 9 个月公司一点也没有回购

是有什么困难吗？ 

答;你好，一季度营业收入下降，主要原因是出口贸易整体下

滑，我公司优化产品结构，淘汰毛利率低的产品线。原实际控

制人涉嫌侵占的 2.4 亿补贴款已在蚌埠高新区公安局立案调

查，目前案件正在调查当中。关于回购股份，公司自 2022 年

10月 25日公告以来，有一年的回购期，公司会统筹安排回购



计划，并及时履行信息披露义务。 

13.问：距离回购结束还要几个月，请问公司是否有资金如期

回购？ 

答：谢谢您对公司的支持和关注，公司自 2022 年 10 月 25 日

公告以来，有一年的回购期，公司会统筹安排回购计划，并及

时履行信息披露义务。 

14.问：您好！吉董事长，st 德豪从 18 年开始就是积极推进

LED 资产的处置公司，时间已过五年了，一直无处理，led 资

产是否能处理掉呢？ 

答：谢谢您对公司的支持和关注，公司积极走访各意向合作方，

推动芯片资产合作，积极探讨资产盘活新路径。 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年 6 月 20日 

 


